

Comment Zeineb Ghareba est devenue chiite

<"xml encoding="UTF-8?>

Comment Zeineb Ghareba est devenue chiite

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux

Ô Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Ci-dessous l'histoire d'une jeune fille sunnite algérienne qui après des recherches a pris la décision de changer son Mathhab pour devenir chiite :

Salam alykoum wr wb

Chers frères et soeurs

Allahomma sale ala Mohammed wa aale Mohammed

Certes, j'étais une musulmane, mais comme le prétend beaucoup d'entre nous, une musulmane qui ne savait que ce que nous apprenaient nos choyoukhs, très loin de la voie d'ahlil beyt (S).

Je ne connaissais pas ,réellement, le contenu de ma religion. Je ne faisais aucune distinction. C'est à l'âge de 19 ans que j'ai commencé à m'intéresser et apprendre d'avantage. Mathheb ahl beyt était inconnu pour moi. Nos choyoukhs nous éloignaient sans nous donner aucune occasion à le savoir. Jusqu' au jour où j'ai rencontré une soeur chiite « qui est devenue une très bonne amie », en bavardant ensemble, elle m'a montré un hadith que j'ai trouvé très bizarre (ottoman tasstahi minho maleaka). Je ne l'ai même pas cru et même pas accepté.

La nuit, je n'arrivais pas à dormir, je n'arrêtai pas à penser, c'est comme je voulais à tout prix demander pour avoir des preuves concrètes pour la démentir. J'ai questionné un cheikh sunnite, malheureusement, sa réponse était que c'est un hadith (sahih) et que she3a idolâtre imam (as) comme font les chrétiens avec Jésus. J'étais très bouleversée et tourmentée.

Comment peut on accepter où admettre un tel mensonge Est-ce que notre prophète Mohammed qui est le maître de tous les prophètes et qui jouit d'une position de supériorité et de sagesse est un personnage comme nous? Pourtant le coran l'a décrit (innaka la'ala khol8ohkin adhim) .Je n'ai jamais été convaincu. Et voilà un autre choc, dans Sourate ABASA

(Abassa wa tawalla). De là, les portes de recherches se sont ouvertes pour moi. J'étais très curieuse, je voulais découvrir plus et plus. Mon esprit était tellement confus, troublée et j'étais même choquée. C'était un passage assez difficile pour moi. Par les grandes défis auxquels je me suis confrontée et pour un but d'une grande importance, il était impératif de prendre une décision ferme et de ne jamais s'affaiblir car il s'agit d'une religion.

C'est alors j'ai commencé à lire et parmi eux Dr tijani et merwen kholyfat. Le nombre d'hadiths que j'ai pu découvrir et ressembler était assez élevé. Il y avait beaucoup de récits et des contradictions transmises. J'ai remarqué que hadith ahl beyt était très limités chez ahl sunna.

J ai compris finalement que la vraie sunna prophétique n'est pas du tout appliquée. J'ai commencé à questionner cheikh sunnite... J'ai été très surprise et émue de ses réponses qui ne m'ont pas convaincu du tout contrairement au cheikh she3y que j'ai énormément apprécié sa défense pour le prophète messager de Dieu. Comment peut on ignorer ahl beyt (as) et leur voie qui est une perle précieuse qui nous guide vers le réel islam.

Comment peut on ignorer achoura cette tragédie douloureuse d'Imam Hussein (as)? Cette école d'une importance consciente dans l'histoire de l'islam et nous fait parvenir le symbole de la résistance à tous les pouvoirs injustes.

Pour nous c'était un jour de fête où se réunissent tous les proches pour le festin. Je me reprochais... Comment n'ai-je pu prendre conscience de tout cela auparavant? J'étais très chagrinée et mes larmes étaient abondantes .C'était un coup dur pour moi . J'ai su pourquoi tous ces victimes ne peuvent distinguer entre le vrai et le faux, surtout quand on entend ces informations injustes .

Mes recherches extrêmement tendues m'ont finalement mené à découvrir ma vraie religion et à sortir de cette obscurité. Lorsque j'ai parlé à ma famille, mes proches et mes amies c'était les mêmes idées, les mêmes reproches et les mêmes accusations. J'ai compris alors que désormais des choyoukhs sous leurs aspects fallacieux les ont tellement marqué. Même si on apporte des preuves, cela ne change rien.

On a toujours entendu des informations injustes, manipuler à leur façon. Et tout ça pour enterrer les richesses d'ahl beyt (as) et les effacer de l'histoire ; pourtant le hadith le plus important du prophète est (Je vous laisse les deux poids auxquels tant que vous vous

accrocherez,vous ne vous épargnerez jamais :ce sont le livre D'ALLAH et ma progéniture, les gens de ma maison (les AHL BEYT as) . J'ai senti que j'ai été méprisée et délaissée par mon entourage mais hamdolillah j'ai combattu et je suis arrivée.

Je suis fière, très fière de m'être convertie en chiisme et d'avoir la voie d'ahl beyt (as) car Allah a ordonné au prophète de demander aux musulmans d'aimer ses proches, ceux sont eux seuls qui nous guident vers la lumière, ce sont eux qui expliquent chaque lettre et chaque mot du Coran. Je conseille tous mes frères sunnites de chercher pour découvrir la vérité et de ne pas s'induire en erreur.

DIEU a dit "ILS voudront avec leurs bouches, éteindre la lumière de Dieu,alors que DIEU ne veut que parachever sa lumière,en dépit des incrédules"(Sourates al-Tawbah,9:32)195.

j'ai agréé ALLAH comme mon Seigneur ,Muhammed que la prière D' ALLAH soit sur lui et sa famille , l'islam comme religion,le Coran comme livre,la Quiblah comme direction,Ali comme maître wally,Al Hassen et El Hussein, Ali fils de Hussein,Muhammed fils de Ali,Ja'afar fils de Muhammed,Moussa fils de Ja'afar,Ali fils de Moussa,Muhammed fils de Ali,Ali fils de Muhammed,Al Hassen fils de Ali,que la prière soit sur eux tous comme imams.

O mon DIEU je les ai agréés comme Imams, Fais les donc m'agréer. Tu as certes pouvoir sur toute chose.

Allahomma sale ala Mohammed wa aalee Mohammed

Par : Zeineb Ghareba

Source : Forum Ya Hussein

Ô Dieu ! Sois pour Ton Ami, l'argument, fils d'Al Hassan que tes prières soient sur lui et ses pères durant cette heure et à toute heure

un Protecteur, un Gardien, un Chef

un Donneur de victoire, un Guide, un Seigneur

Jusqu'à ce qu'il réside sur terre sans contrainte et qu'il y réjouisse longuement.

Par Ta Miséricorde, ô Toi le Plus miséricorde des miséricordieux

Louange à Allah Seigneur des mondes